
 

 

 

Protokoll der 

 

Jahreshauptversammlung Werbegemeinschaft Adendorf e.V. 
Dienstag, den 23.01.2018 

20:00 Uhr im Castanea Resort Adendorf 

 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Volker Bergmann 

Er begrüßte die Mitglieder, den stellv. Bürgermeister Rainer Dittmers, 

Uwe Dorendorf, die Eiskönigin Anna, sowie Vertreter aus den Vereinen 

und Verbänden. 

 
 

2. Grußwort des stellv. Bürgermeister Rainer Dittmers 
Rainer Dittmers begrüßte die Anwesenden und richtete die Grüße des Rates und 

der Verwaltung der Gemeinde Adendorf aus. Er lobte die Arbeit der 

Werbegemeinschaft. 

Im Weiteren nannte er Schwerpunkte über Investitionen der Gemeinde 

Adendorf und informierte über die beschlossene Gewerbesteuererhöhung. 

Zum Schluss wünschte er der Versammlung weiterhin einen guten Verlauf. 
 

 

   3.Genehmigung der Tagesordnung 

Die Einladung erfolgte Form- und fristgerecht. Einwände gegen diese 

Feststellung gab es nicht. 

Anwesend sind lt. Anwesenheitsliste: 

 

25 stimmberechtigte Mitglieder    und 22 Gäste - gesamt 47 Teilnehmer 

 

Es wurde festgestellt, dass diese Jahreshauptversammlung beschlussfähig 

ist.  Es gab keine Einwände gegen diese Feststellung.  

 

   4. Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 

Auf die Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 

wurde auf allgemeinen Wunsch hin verzichtet. Es wurde darauf 

hingewiesen, dass das Protokoll auf unserer Homepage veröffentlich ist. 

Weitere Exemplare standen zur Einsicht zur Verfügung.  

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

 

 



    5. Berichte 
 

 
 

 



 

 

 

 
 

 

 



 

 

 

 

 
 



 

 

 

Punkt 5.2 – Bericht des Kassenwartes 

Herr Kupfernagel verlas die wesentlichen Ein- und Ausgaben aus dem Jahr 

2017: 

 
 

 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Kassenprüfer:  Klaus Hartmann 

 

Die Kassenprüfung erfolgte am 23.01.2018 

 



Herr Hartmann erläuterte den Kassenprüfungsbericht. 

Alle Belege waren vorhanden und ordentlich verbucht worden. 

Alle Fragen konnten durch Herr Kupfernagel beantwortet werden. 

Herr Hartmann bescheinigte Herr Kupfernagel eine ordentliche, 

übersichtliche Kassenführung ohne jede Beanstandung.  
 

7.Aussprache über die Berichte 

 

Zu diesem Punkt gab es keine Wortmeldungen. 

 

8. Entlastung Vorstand 

 

Herr Hartmann beantragte die Entlastung des Kassenwartes und des 

gesamten Vorstandes der Werbegemeinschaft. 

 

Bei der folgenden Abstimmung, wurde dem Kassenwart und dem Vorstand 

einstimmige Entlastung durch die anwesenden Mitglieder erteilt. 

 

9. Vortrag Henrik Kupfernagel: „Das digitale Büro“ 

 

Herr Kupfernagel sprach über die Zukunft der Buchhaltung. 

Er nannte Vor- und Nachteile der neuen Anforderungen, Umsetzung 

und der heutigen Praxis. Neue Software und digitale Ablagesysteme 

machen die moderne Buchhaltung effizienter. 

 

 

10. Aktionen – Termine 2018 

Geplante Termine für 2018 

02.06.2018 Ortsfest auf dem Rathausplatz 

28.10.2018 Eisköniginwahl im Castanea Resort 

27.11.2018 Gänsebratenessen   

02.12.2018 Nikolausmarkt  

 

 

11. Anträge 

 

Anträge lagen dem Vorstand nicht vor! 

 

12. Verschiedenes 

 

Fin Sonntag macht den Hinweis auf das AEC Eishockey Spiel am 



27.01.2018 über das auch ein NDR-Team berichten wird. 

 

 

 

Ende der Sitzung  21:20 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Christian Hannebohm  
23.01.2018 
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